

**MUNDO**   
**EJECUTIVO**

## **Informalidad laboral, causante de nula productividad: Moody's**

La **informalidad laboral** en el país es la principal causante del prácticamente nulo aumento de la productividad en el país en la última década, lamentó un estudio de la calificadora Moody's.

El indicador apenas ha avanzado 0.8% en los últimos 10 años, publicó El Financiero

A pesar de los crecientes flujos de inversión extranjera que se han captado a partir de la década de los noventa, México no ha logrado recuperar el dinamismo observado en los años 60 y 70, cuando la productividad alcanzó una tasa promedio anual de crecimiento de 4%, según estimó la firma.

Su investigación arroja que el predominio de los micronegocios como generadores de empleo e ingresos ha sido la principal barrera para el crecimiento de la productividad. De acuerdo con datos del más reciente Censo Económico levantado por el Inegi, 95% de las empresas registradas en el país son microempresas con 10 o menos trabajadores. No obstante, la mayoría de este tipo de establecimientos son informales y privan a sus trabajadores de prestaciones y seguridad social.

Se advierte que el nivel de informalidad laboral en México es uno de los más altos en América Latina y resulta muy superior a las tasas reportadas por Estados Unidos y otros países europeos. Más bien, la informalidad en el país es comparable con la reportada por los países centroamericanos, que en gran parte se califican como subdesarrollados.